



RATAGS Osterfest

Samstag, 21. März 2026 bis Sonntag, 22. März 2026 | 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr

RATAGS Kunsthandwerk GmbH & Co. KG | 01833 Stolpen, Hauptstraße 120

RATAGS Osterfest vom 21.-22.03. - Frühlingsspaß für die ganze Familie auf dem RATAGS Erlebnishof in Stolpen. Eintritt frei!

Frühlingsspaß für die ganze Familie beim RATAGS Osterfest am 21. und 22.03., jeweils von 10-17 Uhr! Junge Familien mit Kindern erwartet ein buntes Programm voller Erlebnisse: Freut euch auf Live-Musik, Spezialitäten vom Grill und herzhaften Kesselgulasch. Für die kleinen Gäste gibt es Ponyreiten, kreatives Kinderbasteln und fröhliches Kinderschminken. Ein ganz besonderes Highlight für alle: Lassen Sie sich von der Comic-Zeichnerin Schnattchen's Art als lustige Ente porträtieren - eine originelle Erinnerung zum Mitnehmen! Kommt vorbei, genießt die frühlingshafte Atmosphäre und verbringt gemeinsam unvergessliche Stunden. Der Eintritt ist frei!

Kostenloser Eintritt

Tickets: <https://www.ratags.de/events/>

Veranstalter:

RATAGS Kunsthandwerk GmbH & Co. KG

PDF Download:

https://kultur.saechsische-schweiz.info/pdf/dfx/1/2e52e06c51_RATAGS_Osterfest_2026_Flyer.pdf



Osterfest
bei **RATAGS**

21.-22.03.2026
10 bis 17 Uhr | Eintritt frei

Große Tombola mit tollen Hauptpreisen
mit Live-Musik von „De Hügelfüx“
buntes Kinderprogramm & mehr

Highlights:
Lassen Sie sich
als Comic-Ente
zeichnen

RATAGS
Kunsthandwerkerhaus
Lange Händelstr. 120 • 01833 Stolpen OT Langenwolmsdorf

RATAGS Kunsthandwerkerhaus
Hauptstr. 120, 01833 Stolpen OT Langenwolmsdorf
www.ratags.de Tel. 0359 73 / 62 49 0

Instagram Facebook QR Code

The poster features a light blue background with yellow butterflies at the top. The title 'Osterfest bei RATAGS' is in large, bold, pink and dark red letters. Below it, the dates '21.-22.03.2026' and '10 bis 17 Uhr | Eintritt frei' are in a white box. The text 'Große Tombola mit tollen Hauptpreisen' and 'mit Live-Musik von „De Hügelfüx“' is in a dark grey box. 'buntes Kinderprogramm & mehr' is in a smaller font. A red circle on the left contains the text 'Highlights: Lassen Sie sich als Comic-Ente zeichnen' with a drawing of a blue pencil. In the center, there is a logo for 'RATAGS Kunsthandwerkerhaus' with a small illustration of a house and trees. To the right of the logo is a cartoon illustration of a brown rabbit's head. At the bottom, the address and contact information for RATAGS are listed in a purple box, along with social media icons for Instagram and Facebook, and a QR code.

Osterfest bei RATAGS in Stolpen